



令和5年度中部地区婦人学級開級式が6月8日中部地区公民館にて行われました。会員25名、当日参加者20名で5年度の事業計画について協議されました。

引き続き「日本一びんぼう藩のとのさま 上杉鷹山」と「水のトンネル 飯豊山穴堰のはなし」の貴重な紙芝居を見させて頂き、美味しいお菓子とお抹茶でのどを潤し、最後は声高らかに学級歌で閉会となりました。

令和5年度しろあと教室開級式並びに研修会が6月21日に開催され、職員含め22名の参加でした。

研修は古代の丘を訪問し、竪穴住居跡地や長者屋敷、四本柱を案内をしていただき、当時の時計代わりとなった柱跡含む遺跡を見学しました。

併せて、資料館も見学し、縄文時代の生活を振り返りました。今では考えられない生活ですが、

当時にとっては当たり前だったことでしょう。

その中でも壺などに縄で模様を入れたり、はにわを作ったりと芸術的な面もあったことは今のデザインや感性に結びつく表現方法だと学びました。

ピオニーの森で昼食をとりました。

みなさんでとる昼食は何年ぶりのことでしょう。

笑顔いっぱいの研修が行えたので、今後の事業に対しはずみとなりました。

これからもたくさん参加してもらえたら幸いです。



6月24日(土) すわんぱーくにて第24回分館連
グラウンド・ゴルフ大会が開催されました。

当日朝は少し雨が降っていましたが、開始となると天気も良くなり、蒸し暑くなるほどの気候となりました。

そんな中、32名の多くの方々にご参加いただきました。

開会式を行ない、競技上の説明をいただき、その後、開始の合図とともに、皆さん上位入賞を狙いながら競技がスタートされました。

結果は…粕川 孝男さんの連覇！！

2位 渡部 きよさん、3位手塚 清さんとなりました。

ホールインワンも7名の方が出され、惜しい方々も多く見受けられました。

みなさん楽しんでいらっしゃる様子で良かったです！

たくさんのご参加ありがとうございました！！



7月6日(木)中部地区婦人学級で卓球バレー大会を行いました。学級生9名の方が参加し、ゆりチームとひろやチームに分かれて行われました。両者隙間を狙っての攻防となり、白熱した試合となりました。ラケット代わりに握っているペットボトルも凹むほど力んでおりました(笑)3回対戦をして0対3でひろやチームの勝利となりました。3回もやると体力が持たないご様子で、次の日筋肉痛にならないことを願います(笑)皆さん終始笑顔で楽しんでおられたので、次回も開催できたらと思います。



中部地区公民館でも「くるくるSHOP」を行うこととなりました!

当館では、椿のくるくるSHOPで預かっている品物を中部地区公民館におすそ分けいただき、販売のみを行っています。



ルールは簡単です!

- ・持ち出しは「何個で」でも100円!!
1個でも、3個でも合計100円です!

ただし、職員がいるときのみ販売となります。(平日 8:30~17:00)
(研修や会議等でない場合もありますので、ご了承ください。)

1~2回しか着ていない服であったり、購入したのはいいけれど1度も着ていない服など、まだ綺麗な状態の服を収集し、リユース品(再用品)として再度利用してもらおうとSDGs活動の一環として取り組んでいます。

※服などの収集は椿のくるくるSHOPでお預かりしていますが、お持ちいただいた物が多いため、持ち込みには要確認が必要です。

△中部地区公民館ではお預かりはしておりませんのでご注意ください!!△

中部地区公民館では6月からの開始で約21kgリユースされています。
椿のくるくるSHOPでは、これまで約2,043kgリユースされており、CO2の排出量が約488kg削減と換算されます。これは杉の木35本分に相当するそうです。

また、ペットボトルのキャップも回収しており、最終的に福祉団体へと役立てております。是非、公民館にお越しの際にご利用ください。



◎町公民館(中部、白樺、東部、西部、中津川)各館の情報がHPでご覧になれます。

飯豊町公民館  で検索下さい。

中部地区公民館職員一同



各地区公民館